

Fecha: 10-09-2024  
 Medio: PuraNoticia.cl  
 Supl. : PuraNoticia.cl  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Desconocidos dejan cuerpo ya sin vida y baleado en las afueras del Hospital Fricke de Viña: es el segundo caso similar en una semana

Pág. : 21  
 Cm2: 661,3  
 VPE: \$ 0

Tiraje: Sin Datos  
 Lectoría: Sin Datos  
 Favorabilidad:  No Definida

# Desconocidos dejan cuerpo ya sin vida y baleado en las afueras del Hospital Fricke de Viña: es el segundo caso similar en una semana



**T**al como ocurrió la madrugada del 2 de septiembre, un hombre fue dejado malherido en el frontis del Hospital Dr. Gustavo Fricke de Viña del Mar, para luego huir en dirección desconocida los ocupantes del vehículo en el cual lo arrojaron.

Pasadas las 23:00 horas de este lunes 9 de septiembre, dos personas aún desconocidas se bajan de un automóvil y descienden de él a una tercera, la cual arrojan a la entrada del establecimiento de salud, para luego retirarse del lugar.

A pesar de los esfuerzos realizados por el equipo de Urgencias del Hospital Fricke, se confirmó que el sujeto había ingresado sin signos

vitales, por lo que se dio aviso al Ministerio Público, quien dispuso la presencia de la Brigada de Homicidios de la PDI.

Así fue como detectives de la BH, peritos del Laboratorio de Criminalística y el médico criminalista asesor efectúan el reconocimiento externo del cuerpo, observando que éste tenía dos impactos balísticos, con una data de muerte de siete a ocho horas.

De igual forma, se estableció que la causa de muerte correspondió a traumatismo torácico por proyectil balístico, aunque la causa exacta la determinará la respectiva necropsia que realice el Servicio Médico Legal (SML) de Valparaíso.

**Pese a los intentos del equipo médico de Urgencias, se constató que el hombre había ingresado fallecido al hospital. Diligencias de la PDI estableció que tenía dos impactos de bala.**

El subprefecto Flavio Espinoza, jefe de la Brigada de Homicidios de la PDI Valparaíso, explicó que posteriormente "los detectives se abocaron al levantamiento de imágenes de las cámaras de seguridad del hospital y continúan

las diligencias para establecer fehacientemente el principio de ejecución".

Hasta el momento, lo que se sabe es que los disparos que le costaron la vida a este sujeto pudieron haber ocurrido en el sector alto de Forestal, en Viña del Mar, tal como ocurrió la semana pasada con otro sujeto que murió tras ser dejado en el recinto.

Cabe hacer presente que todos los antecedentes recopilados en el marco de las primeras diligencias serán puestos a disposición del Ministerio Público y se continuará con otras acciones para establecer la identidad del o los participantes del hecho.